

QAPIRANGAJUQ: INUIT KNOWLEDGE AND CLIMATE CHANGE

Zacharias Kunuk Ian Mauro



Zacharias Kunuk Geboren 1957 in Kapuivik in Nunavut (Kanada), gewann 2001 in Cannes die Goldene Kamera für seinen ersten Spielfilm *Atanarjuat The Fast Runner*. Präsident und Mitbegründer von Igloolik Isuma Productions, Kanadas erste unabhängige Inuit-Produktionsfirma. Er sagt, die einzige Ausbildung, die er im Filmemachen erhalten hat, sei das Aufladen seines Kameraakkus. **Ian Mauro** Associate Professor am Institut für Geographie der Universität Winnipeg. Forscher und Filmemacher an der Schnittstelle zwischen Soziologie und Ökologie und Pionier multimedialer Methoden. Er benutzt Partizipative Videoproduktion um indigenes Wissen zu sammeln und zu verbreiten. 2011 gewann er den "Apple Distinguished Educator" Preis.

Zacharias Kunuk Born in Kapuivik Nunavut, Canada, in 1957, won the Camera d'Or at Cannes 2001 for his first feature *Atanarjuat The Fast Runner*. President and co-founder of Igloolik Isuma Productions, Canada's first Inuit-owned independent production company. He says the only instruction he has received on filmmaking was when someone showed him how to recharge his camera battery.

Ian Mauro An Associate Professor at the Department of Geography at the University of Winnipeg. Researcher and filmmaker working at the interface between the social and ecological sciences he is a pioneer of multi-media methodologies. He uses participatory video to collect and communicate indigenous knowledge. In 2011 he won an "Apple Distinguished Educator" award for this approach.

Filmografie

Zacharias Kunuk 1995 Nunavut: Our Land
2001 *Atanarjuat The Fast Runner* 2010
Qapirangajuq: Inuit Knowledge and Climate Change 2011 *Sirmilik* 2013 *Inuit Cree Reconciliation*

Ian Mauro 2010 *Qapirangajuq: Inuit Knowledge and Climate Change* 2013 *Climate Change in Atlantic Canada*

Die Inuit lernen von Kindheit an, ihre Umwelt zu beobachten. Die Stammesältesten erinnern sich lebhaft daran, wie sie die Natur und die Tierwelt beim spielerischen Schärfe ihrer fünf Sinne, die in der Kanadischen Arktis überlebenswichtig sind, entdeckten. Ihre uralte Weisheit passt sich aber auch den aktuellen Veränderungen ihrer Umwelt an. Sie nehmen Elemente moderner Lebensweisen in ihre Kultur auf, ohne den Einklang mit der Natur zu verlieren. Steigende Temperaturen und Umweltverschmutzung bringen ihr Ökosystem und die Gesellschaft in einer Weise durcheinander, die „südliche“ Wissenschaftler nicht vollständig verstehen. Eine Geschichte über Beständigkeit, erzählt in einem intimen Gespräch. Regisseur Zacharias Kunuk (Inuit) liefert durch einen visuell ruhigen Ansatz, der widerspiegelt wie die enorme Gletscherlandschaft vor den Augen der Inuit taut, einen aufschlussreichen Einblick in seine Gemeinschaft.



The Inuit learn to observe their environment from childhood. The Elders vividly recall how they discovered nature and wildlife while playfully training their five senses for survival in the Canadian Arctic. Their ancient wisdom is adapting to the current changes surrounding them, as they have learned to embrace some modern lifestyle elements into their culture, without ceasing to co-exist with nature. Rising temperatures and pollution are disturbing their ecosystem and society in ways "southern" academics do not entirely grasp. This is a tale of endurance told as an intimate conversation. Award-winning Inuit director Zacharias Kunuk delivers a sharp insight into his community using a visually tranquil approach to depict how the vast glacial landscape is defrosting in front of their eyes.

Kanada 2010

54 Min. · HDCAM · Farbe

Regie **Zacharias Kunuk**

Co-Regie **Ian Mauro**

Buch **Zacharias Kunuk, Norman Cohn, Ian Mauro**

Kamera **David Poisey**

Schnitt **Zacharias Kunuk, Ian Mauro,**

Guillaume Fortin

Musik **Lucie Idlout**

Sound Design **Lucie Idlout**

Ton **Chris Shreenan-Dyck**

Produzent **Zacharias Kunuk**

Ausführender Produzent **Norman Cohn**

Associate Producer **Ian Mauro**

Co-Produzent **Stéphane Rituit**

Produktion

Igloolik Isuma Productions Inc

Montréal, Kanada

stephane@isuma.ca

Kunuk Cohn Productions Inc

Igloolik, Nunavut, Kanada

+1 867 9348725

zkunuk@isuma.ca

Weltvertrieb

Vtape

Toronto, Kanada

+1 416 3511317

info@vtape.org